

Uhlandbad 20220728

Ich weiß gar nicht, warum man immer noch an die Schließung des Uhlandbades denkt. Das ist doch eine Sache des Denkmalschutzes. Ohne die Gelder des Bankiers Walter SIMON wäre dieses nie erbaut worden, der seit 1933, weil Jude, bis zu einem ganzseitigen Artikel von Hans Joachim LANG im Tagblatt tunlichst weitgehend verschwiegen wurde. Übrigens wäre der im Kreis Tübingen geborene „Weltphilosoph“ Hans VAIHINGER der 1904 die >KANT-Gesellschaft < gründete auch nicht die bis heute größte philosophische Gesellschaft der Welt geworden ohne die von Walter SIMON gespendeten Gelder. Trotz meines Appells war der Uni Tübingen der 150. Geburtstag VAIHINGERS kein Wort wert. Ich bin gegen voreilige Umbenennungen v.a. im Hochschulbereich, die ja nur ablenken von weitaus dringenderen Aufgaben wie der Reform der veralteten Organisation von Lehre und Forschung. Aber keiner behaupte bitte, Tübingen sei heute antisemitismusfrei.

Gerd SIMON, Nehren

(ich lege Wert auf die Tatsache, dass ich nicht mit Walter SIMON verwandt bin)

[Dieser LB wurde nicht abgeschickt, weil ich irrtümlicherweise mein LB-Quorum schon erfüllt glaubte]